

Harán Simultánea de Ajedrez en la Cárcel la Victoria,

Motivo a la Independencia Nacional

17 de Febrero 217



Lic. Braulio Ramírez Director Ejecuto de la Federación Dominicana de Ajedrez acompañado del Viceministro de Deportes para Todos Soterio Ramírez.

La Federación Dominicana de Ajedrez conjuntamente con el Ministerio de Deportes y la Dirección General de Prisiones, celebrarán el próximo sábado 25 de febrero una simultánea de ajedrez en la cárcel modelo La Victoria, motivo a la Independencia Nacional.

La concurrida actividad estará a cargo del profesor Braulio Ramírez y el experto nacional Luis Lorenzo acompañada del licenciado Pedro María Brito Cedeño ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez, quienes informaron que la simultánea será impartida por el experto Nacional Darvi Crispín. La actividad está programada para las 10:30 de la mañana.

En la actividad estarán participando decenas de jóvenes que están cumpliendo condenas por diferentes delitos y quienes son aficionados al juego ciencia.

El director ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez, Braulio Ramírez, resaltó que esta será la cuarta simultánea organizada por la FDA en la cárcel de la victoria, con el respaldo de la Dirección General de Prisiones que preside el General de Brigada de la Policía Nacional, Tomas Holguín, quien informó que en el mes de enero estuvo realizando esta y otras actividades deportivas en los diferentes recintos penitenciarios del país.

Ramírez, afirmó que la Federación Dominicana de Ajedrez facilitara todo a nivel técnico para que la actividad se realice con éxito.

El General de Brigada de la Policía Nacional, Tomas Holguín, manifestó su agradecimiento a la Federación Dominicana de Ajedrez que preside el Lic. Wily González, por el respaldo técnico recibido para la realización de esta actividad que está contemplada dentro de los eventos penitenciarios programados durante el mes de la patria.

La dirección técnica de este evento estará a cargo del Lic. Luis Lorenzo y Pedro María Brito Cedeño ambos miembros del Comité Ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez.
